

推移甚か、止むなく工場閉鎖の悲運に遭遇し殆んど收拾すべからざるに至るやを憂い、急遽今朝帰島し、縣長代表者、町代表者、町會議員代表者等申畑縣長宅に會合し、本社態度強固なるに付、其妥協点を見出さんとす。更に縣長代表は三原町々會議員森三郎氏同道、單議團本部を訪ひ、妥協案を示し、之に對し單議團は明十八日正午を期して回答する旨を陳べたり。

一方單議團に於ては、本單議は今迄大阪聯合會の應援の下にありしも爾今、関西總同盟一般の問題となり、益々強固偉大となりし旨を各支部に傳達せしめ、其背後には隣村田熊村、大阪大政官組ニ三十名應援あり、即ち之れより眞の戰争に入らむなりと稱して、氣勢を昂けつゝありと聞く。

此日廣島縣模本工場課長來場せしむなり。

本日の入場者更らう増加せず。

十八日

縣長代表者は本日午前八時資格者集合の場所に於て九通り、彼等の調停遊に其効

なく、談判破裂せしむる旨を報告せり。

昨日諸君報告したるが如く本日正午迄、單議團の回答を待つべし約束あり置きたるは、昨日午後五時、單議團本部より本社提示の条件を断り、

就業に継ぎ旨覚書を以て回答し来りたり。吾々も於ては、は、解答の余り、早きを以て一般職工の謀り呉れたるや、否やを確めたるは、幹部の申條は、縣長

諸君の運動及本社態度に於ては、二、三日前より、斯くある可きものと一般職工

に於て能く承知し居り、豫て決心の腑を堅り居れり、折柄とし、今更別一般の協

議するの必要なりと認めたるを以て、早速回答し及んだる次第なりと、單議團の回答右の如くたりしを以て、資格者も於ては、彼等の今後の進退去就に付、協議する事とせり。

右の調停者と單議團との調停案は如何なるものなりや、当工場及本社に於ては、更に知るべき事なり。

單議團は本日午後七時より中庄村天理教々會に於て、大阪鉄工所批判大演説會